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役員　会　長　椛 田 健 治 �
　　　副会長　後 藤 　 隆�
　　　幹　事　平 野 英 壽�
　　　会　計　岩 尾 昭 治 �

ＳＡＡ　鳴 海 淳 郎 �
�

2002～2003年度�
ＲＩテーマ�

「慈愛の種を　播きましょう�
　　    :Sow the Seeds of Love」�

国際ロータリー会長　ビチャイ・ラタクル（国籍・タイ・バンコク）�

◆出席報告　　　　　　　委員長　中島　澄人　�
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通　算 － 回 100％�

やくしん じ　   しょう　   ぞう 

幹 事 報 告� 幹事　平野　英壽�

�

・メイクアップ�

　 事後　後藤(健)、佐藤（別府）�

　 欠席　後藤(健)、津末�

◆点　　鐘　　12：30�

�

◆体　　操　　自律神経強化体操�

�

◆Ｒ．Ｓ．　　別府中央R．Cの歌�

�

◆唱　　歌　　あの町この町�

�

◆Ｂ.Ｇ.Ｍ.　　｢オーケストラで綴る�

日本の愛唱歌集」より�

　　　　　　　　北　帰　行�

　　　　　　　　いつでも夢を�

　　　　　　　　高校三年生　　　　　他�

�

◆ゲ ス ト　　薬真寺　章　三（新会員候補者）�

�

�

�

―　ロータリー親睦活動月間　―�

１．本日の卓話�

　　『１年間を振り返って』　椛田　健治 会長�

�

２．本日のゲスト�

　　薬真寺　章　三 氏（新会員候補者）�

�

３．地区クラブ奉仕セミナー（大分県）のご案内�

　　日　時　平成15年７月19日（土）�

　　　　　　受付開始12：30�

　　　　　　開　　会13：00�

　　　　　　閉　　会16：30�

　　場　所　別府大学�

　　出席者　次年度会長、幹事、�

　　　　　　クラブ奉仕委員長、Ｒ情報委員長、�

　　　　　　広報委員長、会員増強委員長、�

　　　　　　親睦委員長、2年未満の新入会員�

　　登録料　無料�

�

４．６月14日（土）16：00～亀の井ホテルに於い

て『2002～2003年度大分県会長・幹事セミナー』

が開催され、当クラブよりロータリーの友地区



BEPPU CHUO ROTARY CLUB

スマイルボックス� 委員長　小堀　裕子�

委員　鳴海淳郎会員、地区職業奉仕委員　溝部

　仁会員、平野英壽幹事が出席致しました。�

�

５．本日、例会開始前11：00～トキハ別府店７

Ｆ「喫茶トリコロール」に於いて『2003～

2004年度例会年間スケジュールに関する会議』

を開催し、次年度クラブ奉仕委員長森　宗明会

員、次年度プログラム委員長上妻　浩会員、同

副委員長大島由美子会員、次年度親睦委員長溝

部　仁会員、次年度会長後藤　隆会員、幹事小

川雅代会員が出席致しました。�

�

６．例会変更のお知らせ�

湯布院ＲＣ　６月18日（水）の例会は、ガバ

ナー就任祝賀会及び会長・幹事慰

労会の為　同日19：00～ラルコル

に時間・場所変更�

湯布院ＲＣ　６月25日（水）の例会は、友愛

例会の為　同日12：30～事務局に

場所変更�

中津平成ＲＣ　６月26日（木）の例会は、最終

夜間例会の為　同日18：30～龍華

飯店に時間・場所変更�

大分臨海ＲＣ　６月30日（月）の例会は、最終

夜の例会の為　同日18：30～百科

亭に時間・場所変更�

�

７．次週の予定�

　『会長・幹事慰労会』�

　　日　時　平成15年６月24日（火）　18：30～

　　　　　例会　終了後　慰労会�

　　場　所　割烹旅館　ゆめさき�

※時間・場所を変更し開催しますので、お間

違えのないようお越しください。�

�

８．本日の回覧�

　①『宇佐ＲＣ』週報�

　②『米山梅吉記念館館報Vol.1』�

　③『藍壷先生と言う人』�

（内藤成雄著：米山梅吉記念館理事長）�

�

９．本日の配布�

　① 週報686号�

　②『ロータリーの主な業績』�

（Ｒ情報委員長：鳴海淳郎）�

�

�

○ 椛田会長�

　そろそろ終りと思っていたら卓話があったと

はトホホ…�

○ 岩尾会員�

　今期の例会もあと一回となりました。会長さ

ん幹事さんお疲れ様でした。スマイル目標達成

のために協力させて頂きます。�

○ 鳴海会員�

　薬真寺さんの入会とこの一年間のロータリー

活動を祈念してスマイル。�

○ 後藤(隆)会員�

　６月ももう終り�

　椛田会長の顔が日に日に明るくなり、私の顔

は日に日に暗くなり、あー…！！�

○ 平野会員�

　通常例会は今日が最後だ！�

　薬真寺さん今日はようこそ、どうぞよろしく。�

○ 小川会員�

　薬真寺店長、ようこそ！いらっしゃいませ。�

　昨日、次年度、会長幹事会がありました。大

変、大変、大変！！�

　皆様のご協力よろしくお願いします。椛田会

長、平野幹事あとわずかですがお疲れさまです。�

○ 村津会員�

　南立石公園でのスポーツウォーキング・3.6

キロを毎日の日課にしておりますが、歩く時刻

は日によってまちまちです。今朝は夜明け前、

濃霧の中を歩きました。清々しい気分に感謝し

てスマイル。�

　隣の栄光園にはビワの木が私の家に隣接して

10本程ありますが、今、枝もたわわに実をつ

けております。お陰で朝から夕方まで小鳥のさ

えずり合唱を聞いております。平和な気分に感

謝してスマイル。�

○ 吉冨会員�

　先週、我が別府中央ロータリークラブのホー

ムページにアクセスしました。トップページは

湯煙立ち込める温泉都市別府をアピールする鉄

輪温泉を強調した写真が中央に掲載されていま
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・・・・�

会長卓話� 椛田　健治�

した。�

　県内のクラブは当クラブを含めてまだ３クラ

ブしかホームページを開設していないようでし

た。これからの当クラブへのアクセス数を期待

してスマイルいたします。�

○ 河村会員�

　大阪出張より今帰って来ました。大分空港は

霧の為に、30分上空をせん回し無事に到着。

前の便は着陸できず福岡空港へ、きょうも一日

ついてるぞ。感謝してスマイル。�

○ 上妻会員�

　今年度もいよいよ来週で終りです。来年度は

私もロータリー活動にはかなり専念出来る予定

です、よろしくお願いします。�

○ 梅津会員�

　会長、永い様で短かった一年でしたでしょう。

もう一回で終りでおつかれ様でした。卓話ごく

ろう様ですネ。�

○ 木村会員�

　一昔は父の日はお店の父子の姿少なく仕事仕

事のお父さん、子供の顔見るのはね顔だけだっ

たのでしょうか。�

　今のお父さんは子供に大サービスだから子供

もお父さんに大サービスでしょうか。�

　お客様父の日はいっぱいでした。�

○ 森会員�

　以前溝部学園の先生をされていた整体師の中

山先生にお世話になっています。「いい所がな

い！！」と言われました。あの溝部先生より悪

いと言われてガックリ。�

　立ち直れそうにありません。�

○ 溝部会員�

　昨日商工会議所入会式があり、本日ゲストの

薬真寺さん、当クラブの平野さんと一緒に研修

を受けました。�

�

�

　今日は「一年を振りかえって」と言うことです

が、私に一年の反省をしなさいとのことでしょう

か。一年間、会長としての職務に至らぬ点が多々

ありましたが、どうかお許しいただきたい。特に

平野幹事には多大の労力をお使い頂き感謝してい

ます。又、鳴海ロータリー情報委員長を始め、諸

先輩の会員には私の乏しいロータリーの知識を補

っていただきありがとうございました。この一年

を振りかえってみると本当にアッと言う間の一年

間で大変短く感じられました。�

　会長に就任して最初の問題は財政の問題で、会

員数が少なく会費も上げるわけにもいかずどう予

算をやりくりするかでした。幸いにも森会員の好

意により会報の製作費を削っていただき、又、食

費も下げ、どうにか乗り切る事ができました。ご

協力感謝いたします。�

　次は退会者の防止でした。この問題はこういう

ご時勢ですので私達の努力で解決できるものでも

ないのですが、この問題を通して当会員達の別府

中央ＲＣを愛する気持を知ることができたととも

にロータリーの歴史の重みも感じることもできま

した。退会者も最小限に抑え新会員が二名増え、

至上命令である「会員数二十名」を守り次年度に

引き継ぐことができてホッとしています。ただ年

度初めに言った「魅力ある例会作り」までにはい

たらなかったのは残念と同時に申し訳なく思いま

す。�

　以上の様なことを通し、いろいろと学ばせてい

ただきましたが、「ロータリーとは、人間の幅を

拡げ人生を豊かにする」につきると思います。こ

の一年、会長としてやり残した事もまだあります

が「無駄なことはなにもない、それがすべてあな

たの人生だから」の言葉をロータリーに置き換え

お許し願います。一年間ありがとうございました。�

�
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平野幹事�
「ありがとうございました」�

鳴海ＳＡＡ�
　ロータリーを熱く語ります�

ひな段最後の四役�

苦しい時の溝部先生�
　いつでも何分でもOK！�
　頭が下がります�

新会員候補者�
　薬真寺トキハ別府店店長�

中島出席委員長�
　100％をきって！！  残念です�

幹事挨拶� 平野　英壽��

　一年間ご協力ありがとうございました。お陰様

で大過なく幹事をつとめさせていただきました。

　今回幹事をするまで、役をやるくらいならロー

タリーをやめた方がいいと思っていたのですが、

自分で幹事をやってみて、会員全員の協力がなけ

ればクラブが成り立たないことを改めて実感いた

しました。ロータリーのなんたるかが少しわかっ

たような気がいたします。今後はクラブの事業に

も例会にも、なには置いても参加いたします。最

後に重ねてお礼申します、ご協力ありがとうござ

いました。�


